

Annonces du Dimanche 27 novembre 2022

Bonjour à chacun de vous. Nous avons pensé que vous n'aviez peut-être pas assez de lecture (c'est naturellement une boutade) et nous vous avons remis en début de cérémonie un feuillet de messe bien rempli. L'actualité à Saint Laud est riche en cette période d'entrée dans l'Avent, ce qui se traduit naturellement par une abondance d'informations à vous communiquer, en rapport avec la vitalité de notre Paroisse Vivante et Missionnaire.

1°) La collecte du Denier du Culte

En solidarité avec le Diocèse, notre paroisse lance aujourd'hui sa campagne du Denier de l'Église qui durera tout le temps de l'Avent. Le flyer dans le feuillet de messe vous donne les premières informations pour comprendre cette démarche, et il sera complété chaque dimanche de l'Avent d'un nouveau flyer vous apportant des explications complémentaires. Chaque don est important, quel que soit son montant. Nous avons besoin d'élargir le nombre des donateurs de la Paroisse pour répondre à ses besoins. N'oubliez pas qu'un don de 100 € ne revient qu'à 25 € après récupération de la déduction fiscale de 75 €. Merci d'avance pour votre générosité.

2°) La Lumière de la Paix de Bethléem

C'est un événement scout chrétien qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent. Allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe. Elle sera diffusée dans toute la France. Elle constitue un **symbole de paix et de fraternité**, que l'on peut partager entre nous ou transmettre autour de nous, pendant la période du temps de l'Avent et de Noël.

Cette année, Samuel, un jeune scout angevin, participe à la délégation française qui ira chercher la lumière à Vienne. Il arrivera le dimanche 11 décembre en début d'après-midi à la gare d'Angers. L'Église Saint Laud a été demandée pour l'accueillir et rassembler en même temps les représentants scouts de la région (depuis Nantes, Tour, Saumur, Rennes, etc.) qui viendront récupérer ladite Lumière pour la rapporter chez eux. Cet événement aura lieu entre 14h et 15h30 le 11 décembre et donnera lieu à plusieurs manifestations de joie : prières, témoignages et chants, café/chocolat, ... Les paroissiens qui le souhaitent peuvent se joindre aux scouts de 14h30 à 15h pour recevoir cette Lumière et la transporter chez eux ou la transmettre à un proche, s'ils sont équipés d'une bougie et d'un photophore. Cette Lumière de la Paix de Bethléem

témoigne simplement de la présence du Christ dans nos vies et souligne l'importance de la manifester à tous ceux qui en ont besoin.

3°) La relance de l'opération Visiteurs mise en place aux temps de Pâques

Cette opération Solidarité est aujourd'hui constituée de 3 services missionnaires :

- 3.1. Le STM, Service de Transport à la Messe Dominicale
- 3.2. L'apport de la Communion au domicile des malades et personnes âgées
- 3.3. Les Visites à Domicile aux Personnes seules

Vous trouverez au fond de l'Église, une feuille explicative par service qui, partant des faits, définit en quoi consiste ledit service.

Spécifiquement pour le service de la communion à domicile, nous proposons également un livret de prière pour le visiteur, de façon à ce que cet acte de fraternité soit réalisé dans le prolongement de la festività de la messe dominicale. Ce livret sera disponible chaque dimanche, avec les custodes, au moment où le prêtre appelle et bénit ceux qui portent la communion à leurs frères.

Pour mener à bien ces 3 services, nous avons besoin de vous de deux façons :

- **En tant que veilleur** : le rôle consiste à repérer dans son quartier les personnes susceptibles de bénéficier d'un ou plusieurs de ces services, et de transmettre leurs coordonnées à l'équipe des visiteurs ;
- **En tant que visiteur** : le rôle consiste à se proposer comme acteur d'un ou plusieurs de ces 3 services Solidarité de la Paroisse : par exemple, je suis d'accord pour transporter un paroissien à la messe le dimanche (en précisant vos disponibilités).

Pour récolter votre participation à l'un de ces 2 rôles ou au 2 bien entendu, vous trouverez dans votre livret de messe un exemplaire du bulletin à remplir :

- **Côté pile**, un paroissien "veilleur" communique ses coordonnées et celles de la personne qu'il propose aux visiteurs de rencontrer, en précisant le ou les services demandés ;
 - **Côté face**, un paroissien se propose pour intégrer l'équipe des Visiteurs, en précisant le ou les services qu'il veut rendre.
- Ce bulletin est à déposer dans l'urne à l'entrée de l'Église.

Vous l'avez compris, la Paroisse Saint Laud a besoin de vous pour lutter contre les solitudes et assurer sa vocation de

Paroisse Vivante et Missionnaire. Nous vous remercions d'avance pour votre participation.

Bon dimanche à tous.